
Embarazos  

múltiples: 

¿normales? 
 

Actualmente la medicina en conjunto 

con la ciencia ha ejercido una expansión 

increíble en cuanto a  lo que se refiere a 

temáticas como reproducción y 

fecundación. Los medios de 

comunicación colectiva también han 

versado la mirada sobre esas áreas y no 

se pueden deslindar cuando en lo que  

aparentemente normal algo cambia: la 

fecundación que viene en su mayoría de 

un solo ser humano, hace presencia en 

los escenarios de más de dos seres 

humanos denominada como embarazo 

múltiple. 

 

¿Normalidad 

o 

anormalidad 

genética? 
 

Los embarazos 

múltiples suelen 

ser casos 

específicos, pero 

no anormales. Se 

consideran fuera 

de lo habitual pero esto no significa que 

exista una anormalidad genética en las 

parejas que presentan un embarazo con 

más de dos embriones fecundados. 

 

De acuerdo con información del equipo 

médico de Babysitio, Uno de cada 80 

embarazos es un gemelar doble 

(mellizos), uno de cada 8.000 es 

gemelar triple (trillizos), uno de cada 

1.000.000 es gemelar cuádruple 

(cuatrillizos). 

 

Los embarazos múltiples son 

reproducidos por herencia genética de 

parte de la madre, es la mujer quien 

posee los factores hereditarios para 

concebir un embarazo múltiple. 

 

De la herencia genética a la 

reproducción asistida 

 
En la actualidad los embarazos con 

características de más de dos embriones 

fecundados han tenido un revuelo que 

supera la herencia genética, es decir, 

aquellos que por los contenidos en 

genes, son socorridos de manera 

intencional, o con la ayuda de la 

fecundación asistida. 

 

En el caso de los mellizos la mujer 

cuenta con un gen que predispone a la 

doble ovulación,  en el caso de los 

gemelos el espermatozoide fertiliza un 

óvulo y luego el óvulo se divide en dos 

o tres. Este tipo 

de embarazos 

resultan 

cuando la 

mujer o el 

varón son 

provenientes 

de una familia 

con embarazos 

múltiples. 

 

Mientras que 

por otro lado, 

se encuentran 

aquellos embarazos que son producidos 

mediante la estimulación ovárica, la 

inseminación artificial y la fecundación 

in Vitro; el 30% de los embarazos 

múltiples se debe a las dos primeras 

formas de fecundación asistida, otro 

30% corresponde a la gestación 

hereditario o como suelen denominarla 

en términos médico <espontánea>, 

mientras que el 40 % de los embarazos 

múltiples es originado por la 

fecundación in Vitro. 

 

 

 



Cuando la reproducción asistida 

acapara el escenario 
 

Es 

significativ

o señalar 

que la 

reproducci

ón asistida se ha colocado como el 

boom de la fecundación, y que la 

fertilización in Vitro (FIV) ha sido el 

telón de fondo para que las mujeres 

sean madres múltiples; la Iglesia 

católica en trabajo con sus 

representantes manifestó en el 

documento  Donum vitae que las 

prácticas de inseminación y fecundación 

artificial son ilícitas en la medida que 

cualquier técnica que persiga la 

procreación fuera del contexto 

matrimonial, o que no respete la 

naturaleza propia del acto conyugal, es 

intrínsecamente mala. 

 

Con respecto a la FIV el documento 

señala  que  es  contraria al respeto del 

modo correcto de unir procreación y 

amor conyugal, pues los embriones así 

concebidos son más producto de la 

técnica que resultado del amor 

expresado a través de la relación sexual 

entre los esposos. 

 

En los tiempos que se atraviesan es 

necesario y altamente importante estar 

informados de las declaraciones que 

hace la Iglesia Católica con respecto a 

la vida, así como reflexionar el aspecto 

moral abstracto con el que los 

documentos como Donum vitae son 

escritos y no hacer comparaciones con 

la moral moderna que rige al hombre de 

hoy, esa moral que lo sintetiza como el 

dueño absoluto de sí mismo y de sus 

decisiones. 
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